

Ganadora del Jeep Wrangler cero kilómetros en Casino Monticello: "Siento que mi mamá me ayudó desde el cielo"

Antes del sorteo del Jeep Wrangler cero kilómetros, un amigo le comentó en la sala de juegos que esperaba que no hubiera llegado en auto a Monticello ese día. "¿Por qué?", preguntó ella. "Claro que vine en mi auto", contestó. "Pero ¿para qué viniste en auto si te vas a ganar el jeep? ¿Cómo te lo vas a llevar?", le preguntó él, entre risas. Y así fue. De los cinco finalistas que competían por el codiciado vehículo, la nutricionista María Ramos, jubilada hace tres años, fue la última en sacar el sobre de la tómbola que coincidentemente era el sobre ganador, acrediitándose así como triunfadora del sorteo "Verano de Lujo".

Cuenta que desde hace algunos días presenta que ganaría este sorteo. "Siento que mi mamá me ayudó a ganar desde el cielo", relata María Ramos, quien recuerda que su madre falleció en octubre pasado, a la edad de 99 años.

Muchas veces la acompañó al casino. "Mi mamá jugaba igual que yo y la pa-



saba muy bien. Fue mi compañera de ruta, mi partner. Veníamos a almorzar a Monticello, nos quedábamos en el hotel y, después de jugar, la pasábamos muy bien en el casino. Fue una gran pérdida su partida", admite con algo de tristeza.

Recuerda que, en su juventud, quiso estudiar nutrición para escapar de su mamá. "A fines de los 70 quería ha-

cer algún curso corto, estaba recién salida del colegio en Santiago. Mi mamá se puso firme y me dijo con voz dura: 'Tú estudiarás una carrera'. Entonces, me pregunté a dónde podía ir para que mi mamá no me fregara tanto, y bueno, escogí nutrición en la sede de la Universidad de Chile en Antofagasta y me fui". Se jubiló en 2022 en un Centro de

Salud Familiar (Cesfam) de la zona sur de Santiago. Le encantaba atender al público y disfrutó liderar equipos en consultorios formados por médicos, matronas, enfermeras, nutricionistas, asistentes sociales y psicólogos, entre otros. Sin embargo, confiesa no extrañar demasiado esa etapa.

"El cambio del trabajo a la jubilación, en realidad, no lo he sentido. No es que me ande inventando cosas para hacer, las tengo. Tengo muchas cosas que hacer", dice con alegría y satisfacción, como por ejemplo arreglar y atender distintos asuntos de una nueva casa que compró hace un tiempo. Respecto al jeep, no está segura de quedárselo. "Es bonito, pero me gustan los autos un poco más pequeños. Veré qué dice mi hijo". Manuel Rojas, Gerente General de Casino Monticello, afirmó: "Felicitó a esta gran ganadora y espero que disfrute del premio. La suerte le sonrió a María en esta oportunidad y habrá más futuros ganadores, porque Monticello es un lugar donde los sueños se hacen realidad".

La nutricionista María Ramos, jubilada desde hace tres años, dedicó el premio a su madre, quien falleció en octubre pasado, y fue su compañera de ruta en las diversas ocasiones en que visitaba el recinto de Mostazal.